

ポカヒケン

by Kei. NO.235



「ひまへこ☆今のはいつたど」
「ねむいよねえやん、今日せせく
がゆめじつむのへんたかひ、あつ
か行つてんよねー!」
「お姉ちゃんの透(はるか)ちゃん
フフフ、わかつてんねー!」

竹内 亮太くん

平成13年6月12日生まれ
(清治さん・真由美さんの長男)
石動

あいどるマーケイ



「ねたか、ねかたけいたこじゅく☆
(アーモードボイシ) タタタッ!
(たまむをボイシ) ダダダッ!
(カオレフボヤーをボイシ) も(ハ)
犬じやないよんだから、ごんぐなわの
投げないでよねー!」

大橋 優月ちゃん

平成14年9月2日生まれ
(明さん・亜由美さんの長女)
県営住宅第4



※JGのパートナーに御座る一歳から三歳
以下の子のお写真を募集しています

編集室

▶今日、5月26日(水)はとってもいいお天気！風薫るすがすがしい季節ですね。ゴールデンウィークもだいぶ前のことになりましたが、5月1日(土)、環境と人間のふれあい館の写真展「一本の樹につれられて」を取材しました。(16ページカメラ足報で紹介)表政治さん本人がお出でになっていて、亀田町の金内さんご夫妻と新潟市の女性と私の4人は写真の解説をしてもらいました。晴れた真冬の日の出の一瞬、バラ色の空とイタヤカエデの風景。オホーツク海に沈む夕日と一本の樹とポカンとうかぶ雲。雄大な北海道の風景を楽しみました。行ってみたいですね。

▶先日、初めて「足ツボマッサージ」を体験しました。20分のコースで、ふくらはぎ・足裏・足の甲を刺激します。特に足裏は「ここは心臓・ここは肝臓…」とツボを押されるたびに、どこもみんな痛いのです。でも、とっても気持ちよくて、足が軽くなったよう！体もマッサージで軽くしてもらえないかな…。(S)

表紙のことば



5月9日(日)、総合体育館脇の「豊栄相撲道場」で、毎年恒例の「わんぱく相撲」が開かれました。今年は56人の小学生が参加。

6年生の部で優勝した青柳俊輝くん(葛塚東小)は、「去年は優勝できなかったのでがんばりました。とてもうれしいです」と満面の笑みで応えてくれました。